



御館中通信

<教育目標> 「夢」

<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

郡山市立御館中学校 学校だよりNo.53 令和6年1月29日 発行責任者 校長 芳賀 実

日脚（ひあし）伸ぶ・・・

「日脚伸ぶ」とは、冬の終わりをさす季語です。年も明けて、少しずつ日が長くなることをいいます。一月も終わりに近づきました。日が少しずつ長くなり、冬木の芽もしだいにふくらみ始めました。春が近いことを感じます。

さて、「光陰矢のごとし」と言われますが、令和5年度も残り2ヶ月、今週末から2月に入ります。今年が閏年で29日までありますが、例年ですと、特に2月はあっという間に過ぎ去って行く感じがします。

3年生は私立高校の入試が終わり、いよいよ県立高校に向けて正念場を迎えます。今月5日からは前期選抜の願書受付が始まります。また、1・2年生は今年度最後の定期テスト（定期テストⅣ）が14日・15日に予定されています。

中旬からは卒業式の練習が始まり、生徒会総会や同窓会入会式など行事も盛りだくさんです。3年生は1日1日を大切に、学級の仲間との絆をさらに深めてほしいと思います。1・2年生は進級に向けての準備期間でもありますので、学習に力を入れてほしいと思います。

依然として、県内ではインフルエンザと新型コロナ感染者が増加しています。引き続き健康と安全に十分気をつけてください。



校舎北側のアジサイ

郡山市公立学校教職員研究物展

現在、郡山市公立学校教職員研究物展が開催されています。（左のパンフレット参照）

本校では「主体的・対話的で深い学びの実現を目指して～ICTを効果的に活用した学習指導の工夫～」をテーマに、授業力の向上を目指してきました。本校及び他校の研究実践が展示されていますので、機会がありましたらぜひ足をお運びください。今後も、子どもたちが主体的に学ぶ授業づくりを進めていきたいと思っています。

令和5年度 郡山市公立学校教職員研究物展

郡山市公立学校の教職員が日頃取り組んでいる教育活動を振り返り、研究論文や実践記録等としてまとめたものを展示しています。



一般公開 入場無料

- ◆日程：1/26(金) 13:30～19:00
- 1/27(土) 9:30～15:00
- 1/28(日) 9:30～16:30
- 1/29(月)～2/1(木) 13:30～19:00

◆場所：郡山市郡山公会堂（麓山1-8-4）

保護者の方、一般市民の方もお気軽にお立ち寄りください。

出品作品一覧は、郡山市教育研修センターWebサイトで見るができます。
<https://koriyama.ed.jp/kence/>

郡山市教育委員会



1年国語科の授業研究

25日(木)に鈴木教諭による授業研究を実施しました。説明文の読み取りの授業で、筆者の考えを各自がタブレットを使って整理した後、グループで交流を図り、全体で発表しました。

インフルエンザ感染者が増加～2/2まで部活動停止

本校でも先週から徐々に、インフルエンザに感染する生徒が増えてきました。1年生は2/1(木)までを学級閉鎖とし、1・2年生の部活動は2/2(金)まで停止とします。

帰宅しましたらできるだけ外出を避けるとともに、うがい・手洗いをこまめに行い、睡眠・食事・規則正しい生活を心がけるようお願いします。